

L'Escarène

« L'Escarinette » au pays des châtaignes



Les adhérents de l'Escarinette au retour d'une balade touristico-gastronomique en Ardèche. (Photo J.-P. B.)

Toujours des idées de loisirs et de voyage à l'Escarinette. Dernièrement, l'association conduite par sa dynamique présidente Yvonne Peirani a proposé à ses adhérents une escapade en Ardèche. Deux journées consacrées à la découverte des châtaigneraies ardéchoises.

Mais pas seulement. La gastronomie de la région, salée-sucrée, a été particulièrement appréciée par les Escarénois qui, en matière culinaire, sont de fins connaisseurs. Tourisme, villages perchés, soirée accordéon et châtaignes grillées, étaient également au programme. Ambiance festive et belle temps pour que le souvenir soit parfait. D'ailleurs, chacun est partant pour une autre aventure.

J.-P. B.

mardi 16 novembre 2010